



CARMELA UND EDELINA – HERZFEBLER



Carmela und Edelina wurden ca. im November 2016 geboren. Carmela wurde zusammen mit ihrer Schwester Edelina in einer kleinen Katzenkolonie in der Nähe von der Auffangstation aufgefunden.

Zwischenzeitlich sind die beiden Schwestern wohlauf und lieben es zu spielen und herumzutollen. Jedoch hat man leider bei Carmela einen Herzfehler entdeckt, wobei dem Mädchen nur ein kurzes Leben gegönnt ist. Daher sollte in 6 Monaten (Juli 2017) ein erneuter Herzultraschall gemacht werden um festzustellen, wie sich das Herz in der Zwischenzeit entwickelt hat. Nun wünschen sich Carmela und Edelina einen Lebensplatz mit FREIGANG, an dem sie zusammen bleiben können und ein weiteres Spielspändli auf die Mädchen wartet. Sie werden kastriert und sind gechipt, getestet, geimpft und werden mit dem Tierschutzbrief vermittelt. Kostenbeteiligung pro Büsi: 330.- CHF inkl. Flug, Zoll und Registrierung bei ANIS (inkl. Kastrationspflicht) Momentan in Madrid.

Mit grosser Freude werden die vermittelten Findelkatten jeweils an den Flughafen Kloten von einem spanischen Tierschützer begleitet und dort von den zukünftigen Adoptiveltern empfangen. Die Bewilligung durch den kantonalen Veterinärdienst Aarau sowie Referenzen werden gerne weitergeleitet.

Wenn Sie sich in Carmela und Edelina verguckt haben, füllen Sie bitte das Formular für Interessenten auf unserer Webseite aus, damit wir Sie und das neue Zuhause bei einem kurzen Besuch kennen lernen dürfen. Bitte berücksichtigen Sie, dass es sich um Strassenkatten handelt. Wir müssen uns beim Gesundheitszustand auf die Auskünfte der spanischen Tierärzte verlassen. Nächste Ankunft ca. Mai 2017.

www.laracats-schweiz.ch

"Ein Herz für Handicap Katzen Schweiz" – www.handicapcats.ch - E-Mail: kontakt@handicapcats.ch